

LAUCHRINGER SPÄTLESE

gemeinsam statt einsam!

Nur noch wenige Plätze frei!!!!

Oberschwabenfahrt

Am **Mittwoch, 02. Mai** führt uns eine Ganztagsfahrt nach Oberschwaben. Auf dem Hinweg legen wir einen kurzen Stopp am Benediktinerkloster Beuron ein, wo die Möglichkeit zur Besichtigung der Klosterkirche besteht. Danach geht es durch das wild romantische Donautal, über Sigmaringen, zu unserem ersten Ziel, nach Zwiefalten. Dort werden wir nach dem Mittagessen eine Führung durch das prächtige Barockmünster bekommen. Im Anschluss daran fahren wir weiter nach Langenenslingen, wo wir zunächst mit Kaffee und Kuchen im Zuckerbäckermuseum empfangen werden. So gestärkt, erleben wir, wie vor über 100 Jahren auf traditionelle Weise Fruchtbombons und Zuckerfiguren hergestellt wurden, verbunden mit Gedichten, Witzen und Geschichten „wie es früher war“, erzählt durch den Zuckerbäckermeister. Selbstverständlich darf auch von den hergestellten Süßigkeiten ausgiebig genascht werden. Bevor wir uns wieder auf den Heimweg machen, gibt es noch ein gemeinsames Vesper.

Abfahrt: Ab 07.15 Uhr von den Bushaltestellen Deutscher Kaiser, Volksbank UL, Rathaus und Nimmersatt, jeweils in Fahrtrichtung OL sowie Adler in Fahrtrichtung Tiengen. Die Rückkehr nach Lauchringen erfolgt ca. 20.30 bis 21.00 Uhr.

Preis: 33,- €. Darin enthalten sind die Kosten für die Busfahrt, für die Münsterführung in Zwiefalten, für die Zuckerbäckervorführungen inklusive Kaffee und Kuchen sowie Abschlussvesper und sämtliche Trinkgelder. Nicht im Preis enthalten sind zusätzliche Getränke beim Zuckerbäcker sowie das Mittagessen.

Das Geld wird im Bus kassiert.

Spielnachmittag

Der nächste Spielnachmittag findet erst wieder am **Montag, 07. Mai**, ab 14.00 Uhr im Großen Sitzungssaal des Rathauses statt.

Die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlesse:

Herrn Rolf Burgert **Tel. 60 95-35**
Frau Carmen Huber **Tel. 60 95-33**

Nur noch wenige Plätze frei!!!

Besuch der Gemeinde Klettgau

Im Rahmen unserer Serie „Wir wollen unseren Landkreis kennen lernen“ sind wir am **Dienstag, 08. Mai** zu Gast in der Gemeinde Klettgau. Bürgermeister Jungmann empfängt uns zunächst im Bürgerhaus in Geißlingen und wird uns dann seine Gemeinde vorstellen.

Der Programmablauf liegt in Händen des Gastgebers. Zum Abschluss unseres Besuches in Klettgau, kehren wir noch zum gemeinsamen Abendessen in einer dortigen Gaststätte ein.

Abfahrt: Ab 13.30 Uhr von den Bushaltestellen Deutscher Kaiser, Volksbank UL, Rathaus, Nimmersatt und Adler, jeweils in Fahrtrichtung Erzingen. Die Rückkehr nach Lauchringen erfolgt um ca. 19.00 Uhr, je nach Besuchsablauf.

Preis: 10,- € für die Busfahrt und alle Trinkgelder. Das Geld wird im Bus kassiert.

Südschwarzwaldfahrt und Brauereibesichtigung

Unsere Halbtagsfahrt, **die auch für Gehbehinderte geeignet ist**, findet am **Mittwoch, 16. Mai** statt. Die Fahrt führt uns über Bernau, Todtnau, Feldberg, vorbei am Wingfallweiher nach Lenzkirch. In Lenzkirch besteht wahlweise die Möglichkeit, an einer Führung mit Bierprobe in der Privatbrauerei Rogg teilzunehmen. Alternativ bieten wir, vor allem für Gehbehinderte, eine Verlängerung der Südschwarzwaldrundfahrt in den Raum Neustadt, Linach-Stausee, Furtwangen an. Davor stärkt sich diese Gruppe mit Kaffee und Kuchen im Lenzkircher Kurhaus-Cafe. Schließlich treffen sich beide Gruppen im Restaurant der Brauerei Rogg zum gemeinsamen Abendessen. Die Heimfahrt führt uns dann über Bonndorf auf der Panoramastraße nach Stühlingen und von dort nach Lauchringen.

Abfahrt: Ab 13.00 Uhr beginnend an den Einstiegstellen Rathaus und Nimmersatt, jeweils in Fahrtrichtung OL sowie Adler, Volksbank UL und Deutscher Kaiser jeweils in Fahrtrichtung Tiengen. Die Rückkehr nach Lauchringen erfolgt um ca. 20.30 Uhr.

Preis: Ca. 23,- €, je nach Teilnehmerzahl. Darin enthalten sind die Kosten für die Busfahrt, für die Brauereibesichtigung mit Bierprobe, für einen 5,- €-Gutschein für das Kurhaus-Cafe sowie alle Trinkgelder.

Die Fahrt ist besonders gut für Gehbehinderte geeignet, da die Gruppe, welche an der Brauereiführung und Bierprobe nicht teilnimmt, den Bus lediglich für die Einnahme von Kaffee und Kuchen bzw. zum Abendessen verlassen muss.

Ausstattung für den neuen Jugendtreff „Outside“ im Berolino-Keller

Andreas Schumpp und sein Team vom Familienzentrum Hochrhein bauen momentan die Bar/Kegelbahn im Berolino-Keller zu einem offenen Jugendtreff um – unterstützt von Lauchringer Jugendlichen, auf deren Wunsch die Einrichtung zustande kam; mit aktiver Unterstützung des SPD-Vorsitzenden Fabian Wunderlich und des Gemeinderats. Durch den tatkräftigen Arbeitseinsatz der Jugendlichen ist der Umbau schon weit fortgeschritten. Außerdem helfen Ehrenamtliche und der Lauchringer Bauhof.

Die alten Kegelbahnen sind mittlerweile hinter einer Holzwand verschwunden, die Wände mit Holz verkleidet – alle Wände warten nun auf die Verschönerung durch die Jugendlichen! Der Platz für die PCs ist geplant, Sitzcken werden eingerichtet.

Das Theken-Team bereitet sich auf ihre Arbeit vor; es werden Getränke und kleine Snacks verkauft werden.

Alle Mitwirkenden arbeiten an einem Programm – das „Outside“ –Team will verschiedene Angebote und Aktionen anbieten. Hier sind immer Ideen und Mitwirkung gewünscht! Kommen Sie/kommt vorbei, wir freuen uns über Ihren/Euren Besuch.

Für die Ausstattung fehlen uns noch folgende Gegenstände – vielleicht hat jemand etwas übrig und kann es uns zur Verfügung stellen. Wir holen die Sachen selbstverständlich auch ab!

- Musikanlage: Verstärker, CD-Player, Boxen
- Billardtisch und Zubehör
- zwei Sofas
- elektronische Dartscheibe
- Spielkonsole/TV
- Disko-Lichtanlage
- Kochplatte
- Gefrierschrank oder -truhe
- Sandwichtoaster

Vielen herzlichen Dank für die Unterstützung!

Ulla Hahn, Familienzentrum Hochrhein, Hauptstraße 47, 79787 Lauchringen,
u.hahn@faz-hochrhein.de, Telefon 07741-9679923